
Не надо париться: уменьшаем выбросы парниковых газов

 Мнение губернатора Ханты-Мансийского автономного округа — Югры Натальи
Владимировны Комаровой по проблеме изменения климата. 

  

Подробнее:  https://ugra--news-ru.turbopages.org/ugra-news.ru/s/article/date/128360/ 
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